



F La imagen de la ciudad

pautadellector@mercuriovalpo.cl

MUNICIPIO, VECINOS Y ORGANIZACIONES REALIZAN LIMPIEZA DEL ESTERO DE LIMACHE

Durante la mañana del sábado pasado, estudiantes, representantes de agrupaciones sociales, funcionarios municipales y vecinos integraron cinco cuadrillas que por cuatro extrajeron basura desde el cauce del estero de Limache, en una iniciativa encabezada por el municipio. Producto de esta labor se retiraron 15 toneladas de desechos que fueron trasladados a un vertedero. Residuos como vidrio, aluminio y plásticos fueron retirados por recicladores de base para darles un nuevo uso. "El Estero de Limache es un lugar que nos pertenece a todos y entre todos tenemos que cuidarlo y mantenerlo", dijo el alcalde Luciano Valenzuela.



MUNICIPALIDAD DE LIMACHE